



WILLER-SUR-THUR

De gueules à la croix d'argent ajourée du champs, à l'abeille d'or en abîme, les cantons dextre du chef et sénestre de la pointe chargés de trois épis de blé d'or posés en barre, tigés et feuillés de même, à la faucille d'argent emmanchée d'or brochante en bande, les cantons sénestre du chef et dextre de la pointe chargés d'un marteau d'argent en bande et d'une tenaille de même en barre, les deux entrelacés.

Ces armoiries sont la mise en forme héraldique, réalisée en 1980, d'un projet fait vers 1920 par Robert Kammerer, artiste-peintre, à la demande du maire d'alors. L'abeille, les épis et la faucille rappellent les anciennes activités rurales tandis que le marteau et la tenaille évoquent l'essor de la métallurgie à Willer (1) au XVIII^e siècle.

Willer-sur-Thur qui apparaît en 1192 sous la dénomination « Wilri » a fait partie du territoire de l'abbaye de Murbach jusqu'à la Révolution. L'église est dédiée à saint Dizier.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1914-1918 (J.O. du 2 février 1923, p. 1105).

1) Willer-sur-Thur depuis 1926 (J.O. du 29.9.1926, p. 10762).